

Lancement du Prix Innover à la campagne :

« J'entreprends là où j'ai envie de vivre ! »

Saison 2

Aux quatre coins de France, au cœur des territoires ruraux, des femmes et des hommes entreprennent, innovent et réussissent !

Ce Prix vise à mettre en avant ces créateurs de projets innovants (sociétés, coopératives, associations ayant développé des tiers-lieux..) qui revitalisent les territoires et à montrer que l'innovation n'est pas l'apanage des grandes villes !

À partir d'aujourd'hui et **jusqu'au 28 novembre 2019**, les entrepreneurs innovants de toute la France ayant développé leur activité loin des grandes villes pourront candidater sur le site :

<https://innoveralacampagne.fr>

- **En décembre 2019**, 10 nominés seront sélectionnés pour concourir dans trois catégories de prix nationaux (dont le Grand prix, le prix Tiers-lieux de Terre & Fils et le prix agricole d'Initiative France).
- **En janvier 2020**, les nominés se présenteront devant un jury composé de chefs d'entreprises de renommée internationale, d'acteurs publics et de médias partenaires. Par ailleurs, des prix spéciaux seront décernés par la Région Occitanie, le magazine Capital, le Département du Gard et les Parcs Naturels Régionaux de France. Une cérémonie organisée au Pont du Gard dévoilera les lauréats de cette deuxième édition, le 24 janvier 2020.

Contact presse :

Pascale Rossler

pascale@innoveralacampagne.fr

06 63 71 35 58

Le Prix est une initiative imaginée par **Milan Presse** (Groupe Bayard) et **Better Life Factory**, un accélérateur d'entreprises innovantes basé à Uzès.

En partenariat avec :



TERRE & FILS

